

Comienza en Bakú reunión de cancilleres de los No Alineados



Bakú, 23 oct (RHC) La reunión ministerial previa a la XVIII Cumbre de jefes de Estado y Gobierno del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) se inició en la capital azerbaiyana.

Serán los cancilleres quienes dejen lista la agenda y documentos de los mandatarios que representarán a las 120 naciones integrantes del Movimiento, luego del trabajo previo de funcionarios de esos países.

Entre los ministros de Relaciones Exteriores presentes aquí está el canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, cuyo país presidió el Mnoal en dos ocasiones y acogió la VI Cumbre en 1979 y la XIV en el 2006, ambas efectuadas en el Palacio de Convenciones de La Habana, construido precisamente para acoger la primera de esas citas.

La que tiene lugar ahora en Bakú se celebra en el Centro de los Congresos, una imponente y moderna edificación inaugurada en 2015 y escenario de importantes eventos nacionales e internacionales.

En su vestíbulo hay un multimonitor de 405 metros cuadrados, considerado entre los más grandes del planeta.

La sala plenaria tiene capacidad para tres mil 500 personas. A ello se suman otras 17 salas de

reuniones, entre diversas instalaciones y facilidades.

El presidente de la Asamblea General de Naciones Unidas, Tijjani Muhammad-Bande, se suma a varias personalidades que en el Centro de los Congresos representan a organizaciones internacionales.

Su portavoz, Reem Abaza, adelantó que el titular del mayor organismo de Naciones Unidas espera que la cumbre de Bakú destaque la importancia del multilateralismo y la necesidad de la cooperación internacional para abordar retos como el cambio climático, la pobreza, la paz y la seguridad.

Muhammad-Bande participará además en la cumbre juvenil del Movimiento, un foro inédito para estas reuniones.

Será hoy una jornada de debates y búsqueda de consensos sobre diversas problemáticas que afectan al mundo y a los países No Alineados, uno de cuyos principios es el derecho a la soberanía y autodeterminación de los países.

Venezuela, que desde 2016 preside el Mnoal y entregará el mandato a Azerbaiyán, es víctima de diversas modalidades de agresión en el propósito declarado del gobierno de Estados Unidos de derrocar al presidente constitucional, Nicolás Maduro.

Son estos y otros asuntos sobre los que deberá fijar posición el Movimiento, con los cancilleres como protagonistas en el segmento que comienza hoy.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205622-comienza-en-baku-reunion-de-cancilleres-de-los-no-alineados>



Radio Habana Cuba